







Giriş Tarihi: 3.10.2016 ② 15:41 Son Güncelleme: 4.10.2016 ② 10:04

İşte 21 dilde FETÖ gerçeği(Fransızca)



ABONE OL

















LE RÉCIT?

En Turquie, le 15 juillet 2016, une tentative de putsch a été orchestrée par un groupe de militaires au sein des forces de l'ordre Turques, issu de l'organisation terroriste FETÖ dont le leader Fetullah Gülen réside dans l'Etat de Pennsylvanie aux Etats-Unis. Jusqu'à présent, faisant 240 victimes, cette tentative de coup d'état a été mise en échec par la résistance exemplaire de notre nation et la détermination des institutions étatiques.

QU'EST-CE QUE FETÖ?

Fetullah Gülen, imam retraité, possédant un niveau d'enseignement primaire, est la tête de FETÖ, un mouvement d'un groupe religieux qui a vu le jour dans les années 1970. Ce mouvement a été mis en avant en rassemblant autour d'une idéologie perverse et en fondant des écoles privées, des soutiens

scolaires, des appartements et foyers étudiants,

Les membres de FETÖ font poursuivre discrètement leurs affaires dans le domaine nationales et internationales en donnant uniquement une image liée à l'activité éducative et aux organisations non gouvernementales. Ils poursuivent une stratégie en se présentant comme démocrates, bénévoles éducatifs, volontaires de la paix et partisans du dialogue interreligieux. Néanmoins, quand on se penche de plus près sur leur organisation en Turquie et dans les pays concernés, on se rend très vite compte que leurs membres dissimulent leurs véritables identités et endossent des rôles bien différents (gauchiste, conservateur, libéral, religieux ...) pour infiltrer des postes clés dans l'armée, la justice, la sécurité intérieure et l'administration étatique. Ce postulat révèle le véritable objectif de la structure qui se fait appelé le Mouvement Service (Hizmet Hareketi) dans les pays où elle exerce ses activités.

L'OBJECTIF DE FETÖ?

Dans les pays où FETÖ s'organise, le mouvement, qui s'apparente à des écoles, des centres éducatifs et culturels, des formations professionnelles ou des ONG, tente de prendre les reines du pouvoir en plaçant secrètement ses éléments dans les administrations stratégiques. Ils sont consacrés à organiser et diriger les communautés et les états concernés voire le monde entier en accordant des idées de « l'imam de l'univers », nommé par ses membres, élevés dès leur plus jeune âge et placés dans les grades les plus performants de l'Etat.

En raison de leurs croyances religieuses perverses, ils se persuadent de la légitimité des moyens tels que la tromperie, la calomnie, la conspiration, le leurre et toutes les mesures illégales pour atteindre leurs objectifs.

Leur formation secrète et leur force de persuasion qui s'appuient sur une longue expérience et de longues années ont donné un professionnalisme non compris à première vue par des gens ordinaires.

Leurs membres s'identifient à une société secrète dont l'identité est animée par « un esprit d'élus » radical et par « une dédicace », le cas échéant, ils sont capables d'initier toutes sortes activités illégales, y compris l'assassinat.

QU'EST-CE QUE FETÔ A FAIT JUSQU'À AUJOURD'HUI?

Durant les 10 dernières années notamment, des juges, des procureurs et des policiers, dévoués secrètement à l'organisation, ont usé de fausses preuves pour faire condamner à de lourdes peines d'emprisonnement de nombreux gradés, policiers, bureaucrates, universitaires et écrivains. Ainsi, ils cherchaient à s'emparer des différentes administrations de l'Etat.

Sûr de son fait et de sa future réussite, en décembre 2012, FETÖ initie son premier putsch en prétextant les rencontres du sous-secrétaire des renseignements intérieurs turcs (MIT), Hakan FIDAN, dans le cadre de la résolution de la question kurde. Entre les 17 et 25 décembre 2013, une seconde tentative de coup d'état est fomentée en alléguant de grotesques affaires de corruption afin de destituer et d'emprisonner certains membres du gouvernement. S'identifiant à un mouvement religieux pacifique et usant des concepts tels que paix et échange, FETÖ ne s'est jamais limité à cela.

La mouvance est à l'origine d'activités criminelles en s'ingérant et en s'organisant dans le système judiciaire et les renseignements intérieurs.

QUE S'EST-IL PASSÉ LE 15 JUILLET?

Le 15 juillet 2016, une fraction miliaire au service de FETÖ initie une nouvelle tentative de putsch en usant avions de combat et hélicoptères. Dans la rue, des chars sont déployés contre la population qui s'oppose au coup d'état en cours. A Ankara et à Istanbul, les citoyens sont pris pour cibles et bombardés par FETÖ et les F16 devant la présidence, le parlement, les hôtels de police et les bâtiments publics ; une tentative d'assassinat contre les Président Recep Tayyip Erdogan est orchestrée. Le coup d'Etat essuie un échec cinglant grâce à l'intervention des citoyens et des autres éléments du pays. Au cours de cette nuit, 173 civils, 62 policiers et 5 militaires ont donné leur vie. Durant l'attaque des putschistes, 1491 individus furent également blessés.

Si la tentative de coup d'état avait réussi, des dizaines de milliers d'innocents auraient perdu la vie, la démocratie et les libertés individuelles réduites à néant, et on aurait assisté à l'instauration d'une dictature militaire sous l'égide de dogmes religieux pervers de Fetullah Gülen. Cette tentative de putsch d'un autre âge a fait face à la fermeté de l'ensemble de la population quelles que soient les convictions des uns et des autres ; les partis politiques, les syndicats, la société civile, les médias et les milieux d'affaires se sont unanimement et fortement opposés à l'entreprise. Aujourd'hui, la tentative sanglante fut réprimée et les organismes gouvernementaux sont revenus, en grande partie, à un fonctionnement normal.

L'ORGANISATION FETÖ MENACE-T-ELLE UNIQUEMENT LA TURQUIE ?

Au regard de cette tentative de coup d'état, en essayant d'instaurer une dictature militaire basée sur des croyances religieuses perverties, FETÖ a totalement ignoré toutes les valeurs, les règles et les principes pour atteindre son objectif. Ce 15 juillet 2016, durant cette tentative, ces attaques étaient destinées à tuer des innocents non armés. Cette organisation ou ce mouvement qui emploie les concepts de paix et de dialogue s'organise autour de domaines stratégiques, bien loin de ses prérogatives associatives ou éducatives. La formation et les méthodes maintes fois expérimentées que la structure inculque à ses membres leurs permettent de se dissimuler et de rejeter, avec une aisance déstabilisante, toute accusation. En Turquie, la tentative de putsch a été surmontée par l'intervention directe de notre nation. En raison de l'utilisation d'un dogme religieux pervers, l'existence d'un agenda secret et l'emploi de tous les moyens pour arriver aux buts visés, cette organisation terroriste constitue une menace pour la Turquie mais également pour tous les pays dans lesquels elle conduit des activités et pour toute l'humanité.

QUE FAIRE?

En interprétant les valeurs religieuses avec des croyances perverties, FETÖ, à l'image de DAECH et Boko Haram, doit être combattu par la communauté internationale dans un élan collectif. Le soutien des nos concitoyens établis hors de Turquie, congénères et communautés apparentées à l'étranger, nos proches et parents, des individus et des institutions internationales, respectueux de la démocratie, de la volonté nationale, des droits de l'homme et des libertés etc.. à la résistance glorieuse de la nation restera gravé à jamais dans nos mémoires.

A cette occasion, nous condamnons avec force et fermeté cette tentative sanglante et inhumaine,

nous souhaitons miséricorde à tous les civils, policiers et militaires tombés en martyrs et un prompt rétablissement aux personnes blessées.						

